

PLÉRIN AUTREMENT

ENSEMBLE IMAGINONS UNE ALTERNATIVE POUR PLÉRIN !

Plérin mérite mieux.

Depuis plusieurs mois, des habitantes et habitants de Plérin réfléchissent ensemble à une question simple et essentielle : dans quelle commune voulons-nous vivre ?

À travers une consultation en ligne, des échanges sur les marchés et des réunions participatives, une conviction s'est imposée : beaucoup ressentent aujourd'hui **une déconnexion entre les décisions prises par quelques-uns et la réalité vécue au quotidien**. Le développement de la commune, la place accordée aux habitants dans les choix publics et l'avenir de notre cadre de vie interrogent.

Avec Plérin autrement, nous faisons le choix de nous engager collectivement pour proposer **une autre manière de faire de la politique locale : plus proche, plus solidaire et conviviale, plus démocratique**.

Nous voulons une commune :

qui prend soin,

qui protège le vivant, les espaces naturels et le patrimoine commun,

qui prépare l'avenir face aux défis climatiques et sociaux,

qui garantit à chacune et chacun des conditions de vie dignes.

Nous affirmons que développer une ville ne signifie pas la vendre aux promoteurs. Densifier ne doit pas vouloir dire bétonner. **Préserver les îlots de verdure, végétaliser les quartiers**, penser l'habitat avec mesure et qualité sont des choix indispensables **pour une ville à taille humaine, respectueuse du vivant**.

Nous croyons à une gestion responsable. La situation financière de Plérin inquiète fortement. La vente des biens communaux ne peut être l'unique horizon de la gestion municipale. La sobriété n'est pas un renoncement, mais un choix politique : celui de concentrer les moyens de la commune sur la vie quotidienne, les services publics de proximité et la cohésion sociale.

Nous portons une conviction forte : la démocratie locale ne peut pas se limiter à un vote tous les six ans. **Les habitantes et habitants doivent être associés aux grandes décisions qui engagent l'avenir de la commune, par la concertation, la transparence et la co-construction des projets.**

Boire une eau de qualité, se nourrir sainement, se loger dignement, se soigner, se déplacer, apprendre dans de bonnes conditions, se sentir en sécurité, entreprendre et s'épanouir dans sa commune : voilà les fondements de notre engagement.

Plérin autrement est un collectif partisan, rassemblant des habitantes et des habitants, unis autour de valeurs de justice sociale, d'écologie et de solidarité.

Dans un contexte national et international instable, l'échelon local doit être celui qui protège, anticipe le monde de demain et agit concrètement au quotidien pour améliorer la vie.

Nous voulons une commune qui écoute, qui protège et qui innove.

Plérin mérite mieux. C'est avec vous que nous pouvons y arriver. **Il est grand temps de faire autrement !**